

Hasta el próximo 27 de enero

## **JACQUELINE HERNÁNDEZ SCHREIER EXPONE EN LA SALA AULENCIA**

**Vva. de la Cañada, 9 enero.-** Las exposiciones ocupan de nuevo un lugar destacado dentro de la programación cultural del primer trimestre del año. La artista Jacqueline Hernández Schreier presenta sus pinturas (técnica mixta y acrílico sobre lienzo y tabla) en la Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada.

Nacida en Lausanne (Suiza), Jacqueline Hernández Schreier estudió dibujo y pintura en la Escuela de Bellas Artes de Zürich. Su paleta atrevida y sus temas relatan historias de una gran fantasía. La artista ha expuesto en numerosas galerías de Madrid, en la Granja de San Ildefonso (Segovia) y en la Galería del Banco Cantonal de Zürich. En la actualidad, además de dedicarse a la pintura, es colaboradora en editoriales, ilustra cuentos y libros infantiles.

### **Planeta idílico**

Por otro lado, en la Sala II del Centro Cultural La Despernada se puede visitar también una exposición de pintura de Carlos Patricio Valdés Cavada. En sus obras, refleja un planeta idílico donde el tiempo no existe: tardeceres ocres, paisajes de Castilla, caseríos inmensos en combinación de césped y hayas, cascadas en las que se refleja la tranquilidad del espíritu, etc.

La entrada a ambas exposiciones, que se pueden visitar hasta el próximo 27 de enero, es gratuita.

*Para más información sobre la exposición de Jacqueline Hernández, podéis contactar con la artista: 675 248 245/ 91 899 05 50.*

